



Job Profile

Version / Date:

1.0 / 1.1.2018

Job Family:

Marketing & Communication Resource

Title:

Web Developer Senior

Specialist function:

Responsible for new and further development of websites and/or web modules using programming languages and authoring and editing systems. The focus of development is on complex and challenging projects in mobile, Streaming/IPTV and HBBTV. Will deliver innovative solutions in cooperation with back-end developers, designers, scrum masters and product owners.

Function:

- ➔ Full responsibility for operations (sprints, releases, 3rd-level support for 2nd-level developers) in cooperation with customers, partner companies and external service providers
- ➔ Design, coordination and development
- ➔ Support in the design of new features
- ➔ Optimising functionalities, usability and speed of tools
- ➔ Drafting proposals to improve and further develop tools

Requirements:

- ➔ Verifiable professional experience as web developer (work samples/portfolio)
- ➔ Studies with a focus on IT or comparable training
- ➔ Familiar with Java (Enterprise Edition), JavaScript, Python, Ruby, C#, Perl and PHP as well as special frameworks
- ➔ Sound knowledge of Git, domain and DNS
- ➔ Experience with MySQL, Linux, Cloud Hosting (AWS), CDNs
- ➔ Overall understanding and development of first-class tools
- ➔ Structured approach and able to work independently
- ➔ Excellent command of German and English, French an advantage

Responsibility:

- ➔ Project implementation in terms of scope, budget and time
- ➔ Transfer know-how to in-house staff, helping train them in web technologies
- ➔ Customer-specific problem-solving and/or requirement

Experience:

- ➔ At least 5 years' relevant professional and project experience
- ➔ Long-standing leadership experience



Job Profile

Version / Date:

1.0 / 1.1.2018

Job Family:

Marketing & Communication Resource

Bezeichnung:

Web Developer Senior

Fachfunktion:

Verantwortlich für die Neu- und Weiterentwicklung von Websites, bzw. Web-Modulen mithilfe von Programmiersprachen und Autoren- und Redaktionssystemen. Der Schwerpunkt der Entwicklung liegt bei komplexen und herausfordernden Projekten in den Bereichen Mobile, Streaming/IPTV und HBBTV. In Zusammenarbeit mit Backend Developern, Designern, Scrum Master und Product Ownern innovative Lösungen zu liefern.

Funktion:

- ➔ Selbstverantwortlich für den Betrieb (Sprints, Releases, 3rd-Level Support für 2nd-Level Developers) in Zusammenarbeit mit Kunden, den Partnerunternehmen sowie den eigenen externen Dienstleistern
- ➔ Konzeption, Koordination und Entwicklung
- ➔ Unterstützung bei der Gestaltung neuer Features
- ➔ Optimierung von Funktionalitäten, Usability und Geschwindigkeit der Tools
- ➔ Erstellung von Vorschlägen zur Verbesserung und Weiterentwicklung der Tools

Anforderungen:

- ➔ Nachweisbare Berufserfahrung als Web Developer (Arbeitsproben / Portfolio)
- ➔ Studium mit IT-Schwerpunkt oder eine vergleichbare Ausbildung
- ➔ Sattelfest in Java (Enterprise Edition), JavaScript, Python, Ruby, C#, Perl und PHP sowie speziellen Frameworks
- ➔ Fundierte Git, Domain und DNS Kenntnisse
- ➔ Erfahrungen mit MySQL, Linux, Cloud Hosting (AWS), CDNs
- ➔ Verständnis für das grosse Ganze und Entwicklung erstklassiger Tools
- ➔ Strukturierte und eigenverantwortliche Arbeitsweise
- ➔ Sehr gute Deutsch- und Englisch-Kenntnisse, Französisch von Vorteil

Verantwortung:

- ➔ Projekt Umsetzung der Vorhaben in Umfang, Budget und Zeit.
- ➔ Know-How-Transfer zu den internen Mitarbeitern und somit einen Beitrag zu deren Ausbildung in Web-Technologien
- ➔ Kundenspezifische Problemlösung bzw. Anforderung

Erfahrung:

- ➔ Berufserfahrung in der entsprechenden Tätigkeit sowie in Projekten > 5 Jahre
- ➔ Verfügt über langjährige Führungserfahrung